



KZG EURASIER
Kynologische Zuchtgemeinschaft EURASIER e.V.
www.kzg-eurasier.de



Hans-Jörg Gröning, Auenweg 29, 71563 Affalterbach

**Landesgruppenleiter
LG Baden-Württemberg**
Hans-Jörg Gröning
Auenweg 29
71563 Affalterbach
Telefon: 07144 / 3 57 54
BadenWuerttemberg@kzg-eurasier.de

Affalterbach im September 2016

Einladung zum Herbsttreffen der Landesgruppe Baden-Württemberg

Wir treffen uns am: **Sonntag, 16. Oktober. 2016**
um 10.30 Uhr
Auf dem Parkplatz Heersberg in 72459 Albstadt- Burgfelden
(Wegbeschreibung umseitig)

Der Parkplatz eignet sich für die Wohnmobilisten unter uns bestens für einen Kurzurlaub als Ausgangspunkt für überwiegend ebene Wanderungen z.B. zum Böllat oder zum Aussichtsturm auf der Schalksburg u. s. w. ; mit Aussicht bis zum Schwarzwald über das ganze Voralbland. Man kann dort verschiedene herrliche Wanderungen unternehmen. Auch das Spaßbad „Badcap“ bei Albstadt-Ebingen ist nur ein paar Kilometer entfernt.

Wir werden einen etwa 1-1 ½ stündigen Spaziergang mit unseren Hunden über die Albhochfläche machen und danach im Hotel Post im gemütlichen Zusammensein zu Mittag zu essen. Der Weg ist auf dem ersten Teil geteert und insgesamt eben; führt teilweise entlang des Albtraufs und bietet immer wieder herrliche Ausblicke, ermöglicht aber unseren Hunden auf der anderen Seite viel Raum zum Toben und Freilauf auf der Albhochfläche.

Für die jüngeren Zwei und Vierbeiner gibt es eine beliebige Anzahl Möglichkeiten zur Abkürzung. Bitte melden Sie sich bis spätestens **13.10.** abends telefonisch oder per Mail bei mir an, damit der Wirt ungefähr kalkulieren kann.

Nach dem Mittagessen besteht die Möglichkeit zu einem weiteren Verdauungsspaziergang in beliebiger Länge .

Beim Treffen besteht die Möglichkeit zum Erwerb des neuen Eurasierkalenders; bzw.zum Bildband „Faszination Eurasier“ .

Bitte beachten Sie, daß bei unseren Treffen stets jeder Halter selbst für sein Tier verantwortlich ist .

Ich freue mich auf Ihr Kommen und wünsche Ihnen eine gute Anreise.

Wichtig: die Impfpässe nicht vergessen.

Herzliche Grüße Familie Gröning mit Gioia und Chou-chou

Wegbeschreibung:

Anfahrt nach 72459 Albstadt-Burgfelden:

Navi-Besitzer sind hier klar im Vorteil: „Burgfelden-Albstadt, im Gässle“ eingeben und fertig. Alle anderen müssen Karte lesen: wobei zu beachten ist, daß Albstadt ein riesiges Kunstgebilde aus vielen Teilorten mit einer komplizierten Topografie ist.

Die Zufahrt nach Burgfelden führt in jedem Fall zwingend über Albstadt-Pfeffingen; wie man am besten dahin kommt, hängt wesentlich vom Ausgangspunkt ab.

Aus Richtung Stuttgart /Tübingen kommend empfiehlt sich die Straße über Bisingen (an der B27) Richtung Onstmettingen; auf der „Pass“höhe vor Onstmettingen rechts ab, am „Zitterhof“ vorbei- der so heißt, weil er fast direkt auf dem Epizentrum hiesiger Erdbeben steht, nach Pfeffingen hinunter. Im Ort kurz nach rechts Richtung Zillhausen und am Ortsende wieder links hinauf nach Burgfelden.

Von Osten kommend über Zwiefalten, Gammertingen, Bitz, Albstadt-Tailfingen, Pfeffingen;
bzw. von Südosten: Sigmaringen- B463-Albstadt Ebingen; das Eyachtal hinunter bis Frommern,
rechts ab nach Pfeffingen hinauf und kurz vor Pfeffingen rechts ab nach Burgfelden;

von Süden /B 27/ Rottweil über Balingen –Frommern- links ab nach Pfeffingen und vor Pfeffingen rechts ab nach Burgfelden.

Durch Burgfelden durchfahren- nach rechts „im Gässle“ ist das Hotel Post ausgeschildert ; dort werden wir das Mittagessen einnehmen - wir fahren aber links auf dem „Burgweg“ noch ca 200 m weiter bis zum Parkplatz hinter dem Ort. (Dort sind wesentlich mehr Parkplätze als vor dem Hotel)